

Un O.V.N.I. a survolé La Garde-Freinet

M. Alfred Max, conseiller général
a observé
pendant près d'une heure
un étrange engin métallique

M. Alfred Max, conseiller général du canton de Grimaud, qui possède une maison sur les hauteurs de La Garde-Freinet, a aperçu hier entre 7 h 50 et 8 h 50, depuis son domicile, un objet volant qu'il n'a pu identifier.

Cet objet volant non identifié, M. Max et son épouse ont pu l'observer à la jumelle pendant une heure, donc avant que le soleil se levant ne devienne aveuglant, et même le dessiner en prenant des points de repère, permettant ainsi de constater qu'il demeurerait immobile.

M. Max le situe à environ 40° au-dessus de l'horizon en direction sud-sud-est vers Cavalaire, de forme sphérique et de couleur métallique brillante.

S'il se garde de tirer des conclusions quant à la nature de cet objet, M. Max assure cependant qu'il ne peut s'agir d'une planète en raison même de l'immobilité de cet O.V.N.I. tout comme il peut paraître improbable qu'il s'agisse d'un ballon sonde.

Le conseiller général, M. Max, a signalé cette présence mystérieuse au garde champêtre de la localité qui a alerté les gendarmes, et peu après le capitaine Brochier, de la compagnie de Fréjus, s'est rendu sur place pour prendre avec les gendarmes grimaudois, les détails de ces témoignages visuels, qui seront transmis parmi tant d'autres au centre de recherches des O.V.N.I. qui collationne tous les renseignements.

Parallèlement, une enquête sera faite pour tenter de savoir si ce phénomène observé ne correspond pas avec une expérience réalisée dans la région par la météorologie, ou tout autre organisme.

Un regret pour M. Max : il n'a pu prendre de photos, faute d'appareil, les personnes appelées pour prendre ce cliché qui aurait valeur de document très certainement étant arrivées trop tard, le soleil étant déjà levé.

C'est donc un nouveau témoignage à verser au dossier déjà important des O.V.N.I. qui n'ont certainement pas fini d'aiguiser notre curiosité...

UN O.V.N.I. DANS LE CIEL DE LA GARDE-FREINET

Un O.V.N.I. a été aperçu hier matin, vers 7 h 50, par M. Alfred Max, conseiller général du canton de Grimaud, en plein ciel, au-dessus de La Garde-Freinet.

D'après les déclarations de M. Max l'objet en question se voyait parfaitement à l'œil nu brillant, rond et immobile. Il a disparu avec le lever du soleil.

Ce phénomène a duré un peu plus d'une heure.

Samedi 10/1/1976